

# *L'équateur et le Costa Rica délimitent leurs frontières maritimes*

---



Quito, 22 avril (RHC-PL)- L'Équateur et le Costa Rica ont signé un accord de délimitation maritime qui met fin à environ 30 ans de négociations entre les deux parties pour fixer la frontière commune dans l'Océan Pacifique.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, après avoir signé le document avec son homologue costaricain Enrique Castillo, qui a voyagé à Quito pour l'occasion, a signalé que la signature de cet accord est un exemple précieux d'entente entre les deux pays.

Ricardo Patiño a remercié le gouvernement costaricain de la coopération montrée durant les négociations et a auguré un renforcement des relations entre l'Équateur et le Costa Rica à partir de cette délimitation frontalière.



**Radio Habana Cuba**